

## COMPETICIONES

# La MLS y la Liga MX crean una Supercopa de Norteamérica para impulsar el fútbol en la región

El acuerdo de colaboración estratégico incluye una Copa de Campeones y un partido entre los equipos All-Stars de cada competición, además de poner en marcha plataformas para prácticas comerciales y responsabilidad social.

Palco23

13 mar 2018 - 17:15

Colaboración histórica entre la MLS y la liga mexicana. Ambas entidades han llegado a un acuerdo a largo plazo entre ambos torneos para fortalecer el deporte en la región norteamericana a través de varias medidas. Una de ellas será la celebración de la Copa de Campeones, encuentro en el que se enfrentarán los campeones respectivos de cada liga para coronar al mejor equipo de América del Norte. Otro compromiso de este acuerdo es el evento All-Star donde participarán los mejores jugadores de ambas competiciones.

La alianza entre ligas incluirá un trabajo conjunto entre los departamentos comerciales para su explotación así como una colaboración en torno a la responsabilidad social para generar un cambio positivo en este aspecto. Asimismo, esta asociación estratégica que reúne a Canadá, México y Estados Unidos servirá de cara a la candidatura del Mundial 2026.

“Juntos, tenemos la visión de elevar la popularidad de nuestro fútbol a niveles aún más altos en América del Norte. Estamos entusiasmados de que el campeón de la MLS se enfrente al mejor club de la Liga MX en la Copa Campeones este año y desarrolle más programas en los próximos años”, ha declarado el comisionado de la MLS, Don Garber.